

# Guyans-Durnes

## Christine Déliot à l'honneur

A l'occasion de son assemblée générale, l'association « Grange culture » de Guyans-Durnes a remis le prix du « bienfaiteur de la ruralité 2015 ». Plus de cinquante personnes du secteur s'étaient rassemblées pour découvrir le nom de l'heureux élu. Imaginé par cette association pour valoriser le bénévolat dans le monde rural, ce prix a été remis cette année à Christine Déliot de Saules, qui est impliquée depuis plus de dix ans dans le monde associatif du plateau de la Barèche.

Le prix « Grange culture 2015 » lui a été remis par de jeunes bénévoles en présence de personnalités politiques. Eric Alauzet, député de la 2<sup>e</sup> circonscription du Doubs et Jean-Pierre Peugeot, président du syndicat intercommunal de la Barèche, avaient été invités à participer à cette belle soirée. Ils ont rappelé l'import-



■ Un prix bien fleuri a été offert à Christine Déliot.

tance du bénévolat et de la culture dans le monde rural avant de féliciter à leur tour Christine pour son engagement.

L'association « Grange culture » est établie dans le vil-

lage de Guyans-Durnes depuis 2012. Ses membres œuvrent pour le développement de la culture en milieu rural.

Contact :  
[www.grangeculture.fr](http://www.grangeculture.fr)